
Выписка из протокола №  10

заседания Комиссии по разработке территориальной программы 
обязательного медицинского страхования в КЧР

г.Черкесск 27.09.2022г.

Присутствуют:
К.А. Шаманов - председатель Комиссии 
С.А.Башиева -  секретарь Комиссии

Члены Комиссии:
А.С. Джанкезов, Т.У. Кипкеева,
З.Д. Хунов, П.П. Эркенова,
Б.Х-А. Гочияев, Т. А. Лайпанова, А.М. Тебуев

Всего членов Комиссии 12 человек. Присутствуют 9 чел. заседание Комиссии 
правомочно.

Повестка дня
1. Утверждение дополнительного соглашения к Тарифному соглашению.
2. Рассмотрение писем медицинских организаций. Перераспределение 

объемов медицинской помощи между медицинскими организациями.

Ход заседания

1 .Утверждение дополнительного соглашения к Тарифному соглашению.
Слушали: Кипкеева Т.У. -  «Дополнительное соглашение №5 разработано в 

целях эффективного использования средств ОМС путем выделения подгрупп в 
зависимости от применения схем лечения в составе КСГ st 12.016 
"Коронавирусная инфекция COVID-19 (уровень 2)" и st 12.017 "Коронавирусная 
инфекция COVID-19 (уровень 3), st 12.018 "Коронавирусная инфекция COVID- 
19 (уровень 4). Предлагаю утвердить дополнительное соглашение №5 и 
направить на согласование в ФФОМС».

Решение. Утвердить дополнительное соглашение №5 к Тарифному 
соглашению в соответствии с Приложением 2 и направить на согласование в 
ФФОМС.

2. Рассмотрение писем медицинских организаций. Перераспределение
объемов медицинской помощи между медицинскими организациями.
2.1 .По перераспределению объемов и стоимости медицинской помощи:
- РГБЛПУ «КЧРИКБ и ЦП Б со СПИДом» № 704 от 20.09.2022г.;
- РГБУЗ «Усть-Джегутинская ЦРБ» от№  1083 от 19.09.2022г.;
- РГБУЗ «ЧГП» № 1405 от 12.09.2022г.



Решение. Перераспределить объемы и финансовое обеспечение медицинской 
помощи в соответствии с Приложением 1.

Голосовали:

«За» - 9 чел.
«Против» - 0 чел.
«Воздержались» - 0 чел.

Решение принято.

2.2. По выделению дополнительных объемов:
2.2.1. По профилю «онкология»:
РГБЛПУ «КЧОД им. С. П. Бутова» № 438 от 05.09.2022 г.;

- РГБЛПУ «КЧОД им. С. П. Бутова» № 460 от 20.09.2022 г.
Слушали: Махов З.Д.: «Наблюдается рост числа пациентов с онкозаболеваниями с 

2018 года на 30%, при значительном снижении объема средств направляемых 
на ДЛО и РЛО потребность на таргентную терапию в 2022г. по ДЛО - 80млн. 
руб., не получая по ДЛО пациенты идут в МО (за 1 полугодие прошло лечение в 
стац.и дн.стац. по тарг.терапии на 124 млн.руб.), в результате - превышение 
норматива ТП ОМС.

Кипкеева Т.У.: «Предлагаю направить письмо на Правительство КЧР о 
дополнительном финансировании ДЛО. Обратить внимание руководителей 
первичного звена на повышение показателей результативности по выявлению 
заболевания на ранних стадиях и направлению обследованных пациентов в 
ЦАОП.».

Решение. Направить письмо на Правительство КЧР о дополнительном 
финансировании ДЛО. Обратить внимание руководителей первичного звена на 
повышение показателей результативности по выявлению онкологических 
заболеваний на ранних стадиях и направлению обследованных пациентов в 
ЦАОП.

Голосовали:
«За»

«Против»
«Воздержались»

Решение принято.

2.2.2. По оплате вызовов скорой помощи за единицу оказания застрахованным 
районов КЧР:
- РГБУЗ «Станция скорой медицинской помощи» № 659/1 от 23.08.2022г.;
- РГБУЗ «Станция скорой медицинской помощи» № 695 от 12.09.2022г.; 

Слушали:
Кипкеева Т.У.: «В связи с установленным базовой ТПГГ способом оплаты скорой 

медицинской помощи - исключительно по подушевому принципу, оплата 
вызовов скорой помощи, оказываемых РГБУЗ «Станция скорой медицинской

- 9 чел.
- 0 чел.
- 0 чел.



помощи» застрахованным районов КЧР возможно только в рамках 
межучрежденческих расчетов.».

Решение. Отказать в связи с необоснованностью.

Голосовали:
«За»

«Против»
«Воздержались»

Решение принято.

2.2.3. По выделению дополнительных объемов оказания медицинской помощи по 
профилю «медицинская реабилитация в стационарных условиях».

Слушали:
Лайпанова С.Х.: «Проведенный анализ выполнения объемов оказания 

медицинской помощи по профилю «медицинская реабилитация» в стационарных 
условиях показал значительное превышение выполненных объемов над 
утвержденными ТП ОМС. Просим выделить дополнительные объемы, для оплаты 
превышенных объемов.

Макаов А.Х.: Предлагаю провести сравнительный анализ количества 
направлений на реабилитацию пациентов в разрезе МО, выдавших направление и за 
счет объемов данных МО выделить дополнительные объемы ЛРЦ, пропорционально 
количеству направлений. Главным врачам МО строго соблюдать обоснованность 
направления на оказание медицинской помощи по профилю «медицинская 
реабилитация» в стационарных условиях.».

Решение. Зам.главного врача РГБУЗ «ЛРЦ» Лайпановой С.Х. провести сравнительный 
анализ количества направлений на реабилитацию пациентов в разрезе МО, выдавших 
направление, для выделения дополнительных объемов за счет объемов 
круглосуточного стационара МО направивших пациентов в течение 9 мес.текущего 
года. В целях дальнейшего недопущения превышения утвержденных ТП ОМС 
объемов - главным врачам МО строго соблюдать обоснованность направления на 
оказание медицинской помощи по профилю «медицинская реабилитация», 2 этап, в 
стационарных условиях.

Голосовали:
«За»

«Против»
«Воздержались»

Решение принято.

2.2.4. Рассмотрение писем МО:

- РГБУЗ «Урупская ЦРБ» № 418 от 19.09.2022 г.;
- АНО «Здоровое Сердце» № 118 от 19.09.2022 г.;
- РГБУЗ «ЧГКБ» № 611 от 16.09.2022 г.;
- РГБУЗ «Усть-Джегутинская ЦРБ» от № 1083 от 19.09.2022г.;
- РГБЛПУ «КЧРИКБ» № 704 от 20.09.2022г.;

- 9 чел.
- 0 чел.
- 0 чел.

- 9 чел.
- 0 чел.
- 0 чел.



- ООО «МЦ Восход» № 41 от 19.09.2022 г.; 
-РГБЛПУ «КЧРКБ» № 1540 от 16.09.2022 г.;
- РГБУЗ «КЦГРБ» № 857 от 19.09.2022 г.; 
-РГБЛПУ «КЧРКБ» № 1538 от 16.09.2022 г.;
- ФГБОУ ВО «СевКАВ ГА» № 38 от 14.09.2022 г.;
- ФГБОУ ВО «СевКАВ ГА» № 39  от 14.09.2022 г.

Слушали: Кипкеева Т.У.: «Предлагаю гл.врачам усилить работу первичного звена 
МО, в том числе достижению показателей результативности поликлиник, а 
также строго придерживаться выделенных объемов оказания медицинской 
помощи по всем условиям оказания и соблюдать обоснованность при 
направлении на госпитализацию.

Главным врачам РГБУЗ «КЦГРБ», РГБЛПУ «Республиканская детская 
больница» провести анализ обоснованности превышения объемов оказания 
медицинской помощи в условиях круглосуточного стационара.

Главным врачам усилить работу первичного звена МО, в том числе по 
достижению показателей результативности поликлиник, а также строго 
придерживаться выделенных объемов медицинской помощи по всем условиям 
ее оказания.

Голосовали:
«За» - 9 чел.

«Против» - 0 чел.
«Воздержались» - 0 чел.

Решение принято.

Решение.

Протокол подписан членами Комиссии.

Секретарь Комиссии С.А. Башиева


